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prÓXiMA EdiCiÓN 20 dE diCiEMbrE dE 2021
Encuentre estas y otras noticias en WWW.diArioELMEdio.CoM.Ar

TrAbAjAN pArA quE LA
pELoTA dE fúTboL iNvENTAdA
EN bELL viLLE SEA MoSTrAdA

EN qATAr
-------------------------------------

W. ESCALANTE: AvANZA LA
CoNSTruCCiÓN dE dESAgüES

pLuviALES
-------------------------------------
MoNTE MAíZ: TrAbAjAN EN
EL NuEvo puENTE dE ruTA

N°11
-------------------------------------
juSTiNiANo poSSE: AvANZA

LA rELoCALiZACiÓN dE
viviENdAS dE bArrio ipv

------------------------------------
uCACHA: SCHiArETTi
HAbiLiTÓ EL pArquE

iNduSTriAL N°37
-------------------------------------
ETruriA: LLEgAN foNdoS

pArA LA AMpLiACiÓN dEL
diSpENSArio

Laborde: Se abrieron los sobres para la construcción de la
red cloacal domiciliaria

CHAZÓN: Entregaron una nueva unidad de traslado al Centro de Salud Municipal

“Este es un paso fundamental para el desarrolló de nuestra localidad y para la salud de nuestros vecinos. La elevación de
las napas y un suelo cada vez menos permeable hacen que día a día la situación vaya empeorando. Esta obra es
sumamente importante para poder ir dejando atrás esta situación”, sostuvo la intendenta María Elisa Vidal.
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CHAZÓN - ETruriA - LA LAguNA

gestiones ante autoridades del Ministerio
de Salud provincial

juSTiNiANo poSSE: AvANZA LA rELoCALiZACiÓN dE
viviENdAS dE bArrio ipv 

◘ La Municipalidad de justiniano posse llevó a
cabo la entrega de la tercera unidad habitacional en
el marco del programa de “relocalización de vi-
viendas de barrio ipv”.
En total está previsto construir 10 casas. La mismas se
realizan en forma conjunta entre el municipio y Mutual
de Asociados de Justiniano Posse.
Se construyen con mano de obra local y con entrega
semestral. El objetivo de este plan habitacional es poder
relocalizar las familias, cuyas casas son las más
afectadas por las crónicas inundaciones que se producen
en los meses de intensas lluvias dentro del  barrio IPV.

El intendente Municipal
de Chazón, robert

Meichtri, participó junto a
los intendentes de La La-
guna y de Etruria, de una
reunión con Autoridades
del Ministerio de Salud de
la provincia de Córdoba.
En la misma, se analizó la
problemática de cada locali-
dad, destacando la posibilidad
de que el Dispensario Chazón
sea habilitado definitivamente
por RUGEPRESA (Registro

de Unidades de Prestaciones
de Salud).
Al contar con esta habilita-
ción, la entidad local podría

recuperar el costo de las pres-
taciones que le brinda a los
distintos afiliados de las obras
sociales.

◘ Con la supervisión técnica de la dirección
provincial de vialidad, comenzó el montaje
de pilotes en el nuevo puente sobre el río
Saladillo, en la ruta provincial 11, depar-
tamento unión.
La estructura en construcción tiene una lon-
gitud de 52 metros, conformada por dos
tramos laterales de 13 metros y un tramo
central de 26 metros. El ancho de la calzada
será de 13.30 metros, incluyendo banquinas
y guardarruedas. El proyecto técnico contempla
un tablero que se constituye mediante vigas
longitudinales pretensadas, losas y vigas

transversales de hormigón armado.
Fuente: Montemaizmira.com.ar

MoNTE MAíZ: Trabajan en el nuevo puente de ruta N°11
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CENTro dE EMpLEAdoS dE CoMErCio pASCANAS
CoNvoCAToriA

◘ El Centro Empleados de Comercio de pascanas
conforme a los dispuesto por la Ley Nº 23551 y los
Estatutos de la Entidad Art 75 inc a), convoca a
“ELECCioNES gENErALES” para el día viernes 25
de febrero de 2022, en el domicilio del C.E.C. sito
en España y roque Sáenz peña de nuestra localidad,
en el horario de 12 a 15 horas, con los siguientes
cargos a cubrir:
1) Miembros de la Comisión Directiva:
Secretario General, Tesorero, Secretaria de Actas,
Primer Vocal Titular, Segundo Vocal Titular, Tercer Vocal
Titular, Cuarto Vocal Titular, Quinto Vocal Titular, Primer
Vocal Suplente, Segundo Vocal Suplente, Tercer Vocal
Suplente, Delegado Congresal Titular, Delegado Con-
gresal Suplente.
2) Miembros de la Comisión Revisora de Cuentas:
Revisor de Cuenta Titular, Revisor de Cuenta Titular,
Revisor de Cuenta Titular, Revisor de Cuenta Suplente,
Revisor de Cuenta Suplente, Revisor de Cuenta Su-
plente.
3) Duración del mandato: tres años.
4) Lista de Candidatos: para su validez la presentación
de la misma deberá contar con la conformidad de los
candidatos que la  integren y estará avalada con la
firma del 3% de los socios con derecho a voto.
5) Fecha de Vencimiento de presentación de listas: 10
de Diciembre de 2021.
6) Lugar de funcionamiento de la Junta Electoral:
C.E.C. PASCANAS, en España y Roque Sáenz Peña.
7) Horario de Atención: de 12 a 15 horas. (El día de

vencimiento de la   presentación de listas, la Junta
Electoral atenderá de hasta las 24 horas).
8) Documentación que deberán presentar los afiliados
para acreditar su condición de tal al momento de emitir
su voto: DNI., LE., LC., y último recibo de sueldo.
9) Se deja establecido que  los candidatos deberán

reunir los requisitos establecidos por los estatutos y la
legislación vigente. 

10) Elección y participación de facilitador y/o con-
trolador y/o veedor sanitario.

11) Todo lo desarrollado será con estricto cumpli-
miento a los protocolos de  Prevención vigentes por
emergencia sanitaria con motivo del Covid -19. 

juSTiNiANo poSSE

inauguraron un Centro Cultural en el predio del
ferrocarril
Continuando con las

labores de refuncio-
nalización de distintos es-
pacios públicos, quedó
inaugurado en justiniano
posse, una mini ciudad
para los más pequeños,
la apertura del Centro Cul-
tural y la nueva ubicación
de la biblioteca en la Es-
tación del ferrocarril.
El acto estuvo encabezado
por el intendente Gerardo
Zuin y el secretario de Cul-
tura, Ariel Funes.
En la ocasión dos escritoras
possense dieron a conocer
sus nuevos libros en un café
literario montado para la oca-
sión.

A su vez, hubo distintos ta-
lleres con la muestra de tra-
bajos del “Taller de Arte Mu-
nicipal”.
A ello se le sumó una ex-
posición fotográfica.
Una audición especial de

la Escuela de Música Popu-
lar Temmpo.
Artistas en vivo de arte para
niños, literatura, pintura para
adultos, tejido, bordado,cro-
chet y telar, entre otras acti-
vidades.
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El gobernador juan
Schiaretti, dejó habi-

litado el parque industrial
de ucacha el número 37
de la provincia de Córdoba
y el tercero del departa-
mento juárez Celman, jun-
to con los de general de-
heza y general Cabrera.
El Parque Industrial se
asienta en un predio de 10,5
hectáreas, distribuido en 21
lotes. Para su desarrollo se
ha realizado una inversión
en infraestructura de más
de 200 millones de pesos
por parte del Ente Promotor
y el Gobierno de la Provincia
de Córdoba.
Con la Aprobación Definitiva
por parte de la Provincia de
Córdoba, las industrias que
se radiquen en el Parque
acceden de forma directa a

la Promoción Industrial. A
partir del reconocimiento de-
finitivo, se proyecta la ge-
neración de 200 nuevos
puestos de trabajo en el Par-
que.

MáS obrAS pArA uCACHA
Schiaretti anunció que en
el mes de enero comenzará
la repavimentación del tramo
Ucacha – Chazón, que re-
quirió una inversión de 307
millones de pesos. Además,
informó que está finalizando
la primera etapa del nuevo
edificio del IPET N° 409.
Con respecto al programa
Viviendas Semilla, el gober-
nador dijo que serán siete
las viviendas enviadas a la
localidad por un monto total
de 1.800.000, de esta forma
siete familias podrán acceder

al sueño de la casa propia.
SobrE EL pArquE

El Parque comenzó a ges-
tionarse en el año 2010 por
la municipalidad de Ucacha,
la Cooperativa Eléctrica y el
Centro Comercial e Industrial
de dicha localidad, con el
objetivo de promover la ge-
neración de empleo local,
la relocalización de industrias
dentro del mismo y el desa-
rrollo industrial de la región.
Dentro del parque se en-
cuentra instalada una indus-
tria, “Agroalimentos Ucacha”
que fabrica expeller de soja
y ha invertido más de 70
millones de pesos generan-
do 10 puestos de trabajo.
Asimismo, se encuentra en
proyecto una empresa, “Ar-
coop”, de fabricación de pos-
tes de hormigón.

El Gobierno de la Provincia
otorga al Parque Industrial
de Ucacha, un Aporte No
Reembolsable por
$3.500.000 para la ejecución
de obras intramuros.
Para aquellas industrias que
quieran radicarse o ampliar
su planta dentro de los par-
ques industriales, se encuen-
tra vigente la línea de crédito
del BANCOR que financia
al 100% galpones sustenta-
bles a una tasa del 24% al
35%.
Además, bajo el Programa
de Parques Industriales Ver-
des, el de Ucacha se en-
cuentra en proceso de re-
conversión a Parque Indus-
trial Verde con la  imple-

mentación de luminaria led
para el alumbrado público,
favoreciendo de esta mane-
ra, la eficiencia energética
del predio.
Actualmente, se está tra-
bajando para lograr la apro-
bación de la segunda etapa
del Parque Industrial de Uca-
cha, donde ya se encuentra
radicada la industria “Savaz
S.R.L.” dedicada a la elabo-
ración de queso azul. Esta
planta cuenta con 80 traba-
jadores entre directos e in-
directos y realizó una inver-
sión de más de 150 millones
de pesos. Esta industria, a
través del programa “Dale
Gas” se encuentra próximo
a conectarse al gas natural.

rEgioNALES

ucacha: Schiaretti habilitó el parque
industrial N°37
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rEgioNALES

Trabajan para que la pelota de fútbol inventada en
bell ville sea mostrada en qatar

W. ESCALANTE: AvANZA LA CoNSTruCCiÓN dE
dESAgüES pLuviALES

◘ La Municipalidad de W. Escalante continúa con
las obras para mejorar los desagües pluviales de la
localidad.
En tal sentido, junto a la Secretaría de Recursos
Hídricos de la Provincia, se están construyendo muros
de contención de piedras, gaviones, en calle Santa Fé
y desagüe. Está obra complementaria permite evitar
que el agua derrumbe los muros del canal en la desem-
bocadura.

Asu regreso de buenos
Aires, donde participó

de una reunión con el em-
bajador del Estado de qatar
en Argentina, battal M. Al
dosari,  el intendente Car-
los briner, dijo que hubo
notorios avances en inte-
resar a esa sede diplomá-
tica sobre la invención bell-
villense y argentina de boca
y costura invisible de la pe-
lota de fútbol, procurando
que sea expuesta por pri-
mera vez en una Copa Mun-
dial de fútbol, como la del
año próximo en el país qa-
tarí.
Informó que se trabaja ahora
en el envío de fotografías
con el material que se podría
exhibir en un espacio que se
gestiona en el Museo del Fút-
bol que el país anfitrión mon-

tará en su capital, Doha.
“Quiero destacar y agradecer
la calidez con que fuimos re-
cibidos en esa embajada,
mostrando que los lazos de
amistad y comunicación van
creciendo.”, destacó.
A la vez, anunció que el se-
cretario de Gobierno, Agustín
López, se comunicó con el
embajador argentino en Qa-
tar, Marcelo Fabián Gilardoni,
para ir avanzando paralela-

mente en esta gestión inédita
para la ciudad.
El embajador argentino fue
gratamente sorprendido y
también solicitó todos los an-
tecedentes de la invención
que cumple 90 años.
El intendente aseguró que
“vamos a agotar todas las
posibilidades para que Bell
Ville y su invento, tengan pre-
sencia activa en el Mundial
de Qatar”.
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LAbordE

Se abrieron los sobres para la construcción de la
red cloacal domiciliaria
Las empresas presentes

son Capello S. A. y Sue-
lo Nivel S. A. En los próxi-
mos días se conocerá a
quien será adjudicada.
“Este es un paso fundamental
para el desarrolló de nuestra
localidad y para la salud de
nuestros vecinos. La elevación
de las napas y un suelo cada
vez menos permeable hacen
que día a día la situación vaya
empeorando. Esta obra es
sumamente importante para
poder ir dejando atrás esta
situación”, sostuvo la inten-
denta María Elisa Vidal.
Los trabajos licitados tienen
un presupuesto 62.394.658
pesos y un plazo de ejecución
de 10 meses.
El proyecto se enmarca en
del Programa Federal de Sa-

neamiento que viene llevando
a cabo el Ministerio de Servi-
cios Públicos junto al Ente
Nacional de Obras Hídricas
de Saneamiento (ENOHSA).
En esta etapa, se contempla
la realización de 4.729 metros
de cañería de red cloaca, 32
bocas de registro y 453 co-
nexiones domiciliarias, lo que
traerá beneficios sanitarios al
municipio, a partir de un ade-
cuado tratamiento de los
efluentes cloacales y mayor

sustentabilidad ambiental. La
red tendrá capacidad para
que más de 3.300 habitantes
accedan al servicio de sane-
amiento.
“Quiero agradecer al Gobier-
no de la Provincia, que permite
llevar a cabo esta obra tan
esperada por nuestros veci-
nos; sabemos que esto nos
permitirá un mayor desarrollo
y bienestar”, concluyó la in-
tendenta de Laborde, Maria
Elisa Vidal.
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proviNCiAL

El ministro de industria,
Comercio y Minería,

Eduardo Accastello, acom-
pañado por el secretario de
industria, fernando Sibilla,
se hicieron presente en la
unicameral para debatir el
proyecto de ley que tiene
como fin la creación del pro-
grama de promoción indus-
trial y desarrollo de Clústeres
productivos .
“La iniciativa se gestó hace
seis meses y se trabajó cada
detalle en conjunto con el sec-
tor industrial y sectores em-
presarios. Es fruto de un trabajo
de articulación público-privado”,
dijo Accastello.
El objetivo es promover el au-
mento de las capacidades pro-
ductivas de Córdoba y el fo-
mento de la industria local a
favor de una evolución pro-
ductiva territorial.
El Ministro agregó que la ini-

ciativa: “Estimula el nivel de
inversión, la generación de em-
pleo, tecnologización, interna-
cionalización, clusterización y
procesos de economía circular
de la industria”.
Además, otorga beneficios
para emprendimientos con tec-
nologías de industria 4.0, in-
versión en activos fijos y bue-
nas prácticas industriales, como
iniciativas de economía circular,
reciclado y gestión de la cali-
dad.

puNToS dESTACAdoS dEL
proyECTo

Eximir a las actividades pro-
ductivas del pago de los Im-
puestos de Ingresos Brutos,
Sellos e Inmobiliario por 10
años. Esta exención aumenta
a 15 años si la empresa se
instala en un parque industrial
o en zonas desfavorecidas.
Asimismo, subsidia por cinco
años a cada nuevo trabajador

que se contrate por jornada
completa y tiempo indetermi-
nado. El subsidio será de tres
mil pesos en los dos primeros
años, 2.100 pesos en el tercer
y en el cuarto año y de 1.500
pesos en el quinto año.
El subsidio se incrementa en
hasta 50% cuando se incor-
poran mujeres. En el caso de
empresas radicadas en Par-
ques Industriales y zonas des-
protegidas, el aporte se ex-
tiende a 7 años y se incrementa
el subsidio.
La iniciativa prevé, asimismo,
una asistencia técnica especial
para ayudar a los clusters a
detectar oportunidades, a me-
jorar logística y achicar estruc-
turas de costos e impulsar la
gestión e innovación. En cuanto
a la energía, el proyecto prevé
subsidiar por cinco años los
consumos energéticos incre-
mentales.

presentan en la Legislatura un proyecto
de Ley de promoción industrial

general paz 444, pascanas, Córdoba
Tel: 0353 408-6488

www.facebook.com/corralón.mailinmaderas

🏭CASA CENTrAL pASCANAS - iNET ALbArrACíN 530
🏭CASA CENTrAL LAbordE - SAN MArTíN 299
🏠SuCurSAL pASCANAS - MiTrE ESo buENoS AirES
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bELL viLLE

ETruriA: Llegan fondos para la ampliación del dispensario

Comenzó la apertura
de zanjas que permi-

tirán el tendido subterrá-
neo del cableado que per-
mitirá la provisión de ener-
gía para el inminente alum-
brado público del acceso
oeste a la ciudad por calle
Córdoba, en el tramo entre
la avenida de Circunvala-

ción y calle Martín Malha-
rro.
Ya están las bases donde
se montarán las columnas
las que serán dotadas de lu-
minarias Led, las que fueron
adquiridas por el fideicomiso
que integra nuestra Munici-
palidad en la Red Argentina
de Municipios frente al Cam-

bio Climático (RAMCC).
Serán alrededor de 90 lu-
minarias a instalar en todo
ese extenso recorrido, sobre
39 columnas con brazo sim-
ple, doble y triple. Poseerán
una  altura aproximada de
8 metros y estarán distan-
ciadas alrededor de 25 me-
tros entre ellas.

Se instalará el cableado para la iluminación
del acceso oeste

◘ El intendente Edwin riva participó de un en-
cuentro en la Embajada de Alemania con sus auto-
ridades encabezadas por el embajador ulrich Sante
y la representante en la Argentina de la fundación
friedrich Ebert Stiftung, Svenja blanke. En la opor-
tunidad funcionarios de ese país manifestaron su
interés de “ser un socio activo para la Argentina y
elaborar en conjunto propuestas de cooperación
para salir fortalecidos de la actual crisis y estar
preparados para el mundo de mañana”.
La reunión estuvo organizada por la Secretaria Ejecutiva
de la Red Argentina de Municipios frente al Cambio
Climático-RAMCC de la cual el Intendente es miem-
bro.

MoNTE buEy: rivA SE rEuNiÓ CoN EL EMbAjAdor dE
ALEMANiA EN EL pAíS

◘ El intendente, Maximiliano Andrés,
participó en la Ciudad Autónoma de bue-
nos Aires de la entrega de órdenes de
pago por 3 millones de pesos que serán
destinados a la ampliación del dispen-
sario y uso del CANfE.
Además firmó un convenio en el marco de
los subsidios del Fondo Nacional para la

Integración de las Personas con discapaci-
dad.

Obras
Quedó inaugurada la tercera cuadra de
adoquinado de Calle 1 entre Calle 12 y Av.
República Argentina.
El trabajo fue realizado por personal muni-
cipal y mano de obra local.
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📍LoCAL MoNTE MAíZ: 3468 64-7473 / 3468 51-7235
📍LoCAL MArCoS juArEZ: 3472 59-4636 / 3472 64-1351



El “raya” de Monte Maíz
doblegó a la escuadra

de Laborde por 3 a 0 en el
marco de una nueva fecha
del Torneo regional federal
Amateur.
Abrió la cuenta Eber Soto a
los 41´ de la etapa inicial y
tres minutos más tardes Ángel
Rojas enviaría el balón a la
red de su propio arco.
Con el resultado parcial por
2 a 0, se fueron al descanso
y tras volver en la segunda
parte Rodrigo Germani a los
15´, pondría cifras definitivas.
En el otro partido de esta
Zona 10, Región Centro, Ac-

ción Juvenil de General De-
heza venció 4 a 3 a Villa Plomo
de Serrano en condición de
visitante.
El líder del grupo estuvo siem-
pre arriba en el marcador y
por primera vez recibió goles
en su valla.
Con estos resultados, Acción
Juvenil y Argentino son los
que tienen las mayores chan-
ces de clasificar ya que suman
10 pts. y 7 pts. respectiva-
mente. Mucho más atrás están
Olimpo y Villa Plomo con 3
pts. cada uno.
La quinta fecha se juega el
martes 7 de diciembre. Ar-

gentino recibe a Villa Plomo
en el estadio Modesto Marrone
de Monte Maíz y Olimpo visita
a Acción Juvenil en General
Deheza. 
El torneo cuenta con la pre-
sencia de 226 clubes y otorga
cuatro plazas al Torneo Fe-
deral A. La Primera Ronda de
la Región Centro está inte-
grada por once zonas. Se dis-
putará por el sistema de pun-
tos, todos contra todos, en
partidos de ida y vuelta. 
Clasifican 16 equipos ubica-
dos en el primer lugar de las
once zonas, y los cinco mejo-
res segundos.

Sección DEPORTES
fúTboL

Argentino venció a olimpo por el Torneo regional
federal Amateur

CoNTiNúA LA orgANiZACiÓN dEL TorNEo
proviNCiAL dE CLubES dE fúTboL

◘ El Campeonato provincial de Clubes de primera di-
visión edición 2022 que organiza la federación Cordo-
besa de fútbol, dará inicio el domingo 23 de enero. El
plazo para inscribirse vence el miércoles 22 de di-
ciembre.
En tanto, 12 de enero será la fecha tentativa para definir
la conformación de zonas y sorteo del fixture. 
Todo esto quedó establecido en la última reunión presencial
de Consejo Directivo, que tuvo lugar en sede de la Liga
Regional de Fútbol Colón, en la ciudad de Jesús María.
Por la Liga Beccar Varela son varios los equipos que han
mostrado interés en este certamen.
Sarmiento de Etruria, Atlético e Independiente de Pascanas,
Sportivo Rural de Santa Eufemia, Lambert de Monte Maíz
y Atenas de Ucacha estarían confirmando su participación.
Lo que falta definir es si habrá cúpos de participación.
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bell y Argentino no se sacaron diferencias en
el partido de ida de la final

◘ El fútbol femenino pascanas se consagró campeón
del Torneo regional de la especialidad al imponerse
en la final ante Newbery de ucacha.
La conquista de la escuadra pascanense llegó en la se-
gunda etapa a través de Candelaria Dignani, quien portó
la casaca número 10.
A principios de año un grupo de mujeres entusiastas
pugnó para armar un plantel femenino. En su búsqueda
sumaron como DT a Didier Juárez, la concurrencia comenzó
a ser masiva.
Con su ingreso al certamen llegaron los primeros resultados
positivos y la confianza del grupo se fue acrecentando
hasta disfrutar hoy de la primera copa.

EL fúTboL fEMENiNo dE pASCANAS CoNTiNúA
CoSECHANdo LogroS dEporTivoS

En su estadio, bell
igualó ante Argenti-
no de Marcos juárez

0 a 0 en la primera final de
la divisional A de la Liga
bellvillense de fútbol.
El resultado marca lo que
fue el encuentro, parejo por
donde se lo mira y con pocos
chances de gol.
Los 1500 espectadores pre-
sentes se quedaron con gusto
a poco, pero sabían que am-
bas escuadras no iban a
arriesgar en demasía.
Ambos técnicos plantearon
sus partidos pidiendo a los
jugadores mucha concentra-
ción a los fines de neutralizar
al adversario.

Ahora, la vuelta será en Mar-
cos Juárez.
Al finalizar el segundo partido
se consagrará campeón aquel
equipo que hubiera obtenido
mayor cantidad de puntos, o
si existiera igualdad de puntos,
aquel que tenga mejor dife-
rencia de gol a su favor. 
Si por el contrario, existe
igualdad en puntos y goles
se realizará un tercer partido

en cancha neutral, si al finali-
zar el mismo en tiempo re-
glamentario (90 minutos) y de
existir igualdad en puntos y
goles se definirá a través tiros
libres penales, el ganador será
consagrado como Campeón
del Torneo Apertura edición
2021, y habrá obtenido una
plaza para el Torneo Regional
Federal Amateur, edición
2022.

01 fECHA
LoCAL viSiTANTE

TALLErES (b.v.) 0 - 1 CENTrAL (b.v.)
progrESo (N) 1 - 1 dEf. dE juvENTud

02 fECHA
LoCAL viSiTANTE

dEf. dE juvENTud (j.p.)  progrESo (N)
CENTrAL (b.v.) - TALLErES (b.v.)
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dESArroLLo

iNTA desarrolló un sistema de información on line
para producciones agropecuarias
Un equipo de especia-

listas del iNTA desa-
rrolló un sistema de infor-
mación online e interactivo
con indicadores de refe-
rencia económica que per-
mite estimar costos, ingre-
sos, márgenes y rendimien-
tos de indiferencia de mo-
delos de producción repre-
sentativos de múltiples zo-
nas del país.
Es que un equipo de espe-
cialistas desarrolló un visua-
lizador económico online para
cultivos anuales, ganadería
vacuna de carne y leche,
ovinos, cultivos plurianuales
y una sección de precios de
referencia.
Al respecto, Hernán Urcola
–investigador del INTA Bal-
carce y coordinador del pro-
yecto– explicó que, el visua-

lizador es una herramienta
clave que permite “que los
productores tengan mejores
referencias de ingresos, cos-
tos y retornos esperables de
acuerdo a su zona y nivel
tecnológico y puedan evaluar
mejor sus decisiones de pro-
ducción e inversión”.
Se trata de un sistema de
información online e interac-
tivo con indicadores econó-
micos de referencia para los
cultivos anuales, ganadería
vacuna de carne y leche,
ovinos, cultivos plurianuales.
“Tener valores económicos
de referencia, resulta clave
a la hora de planificar la pro-
ducción y esencial para me-
jorar la toma de decisiones
y la gestión de la empresa
agropecuaria”, explicó.
Además, adelantó que “se

prevé la expansión del vi-
sualizador a través de nuevas
secciones que se sumarán
a las cuatro actuales: cultivos
anuales, actividades gana-
deras, cultivos plurianuales
y precios agropecuarios de
referencia”.
A su vez, indicó que “el vi-
sualizador muestra costos,
ingresos, márgenes y rendi-
mientos de indiferencia de
modelos de producción re-
presentativos de múltiples
zonas del país”, detalló Ur-
cola.
“Al contar con información
histórica se pueden evaluar
las tendencias, identificar
cambios en las relaciones
insumo/producto y estimar
los riesgos que se asumen”,
amplió.
Entre las ventajas de la he-

rramienta, Urcola subrayó
que es “está disponible online
y es de fácil acceso e inter-
pretación”.
Al acceder, se visualizan las
cuatro secciones principales,
cada una de ellas, contiene
una serie de filtros desde los
cuales se seleccionan las ac-
tividades y zonas de interés,
además de fechas, nivel tec-
nológico, temporalidad y mo-
neda, entre otras opciones.
Una vez seleccionada la ac-
tividad de interés, se accede
a la descripción técnica y a
la visualización de los distin-
tos indicadores presentados
con un mapa donde se sitúa
el caso y gráficos de com-
posición de costos e ingresos
y de evolución de costos y
márgenes en años anterio-

res.
En la mayoría de los casos,
se presenta un documento
en formato PDF explicativo
que aporta mayores detalles
técnicos. Finalmente, los da-
tos que contiene el visuali-
zador pueden descargarse
en formato de planilla de cál-
culo.
La información se presenta
en un formato sencillo, como
gráficos y como tablas de
datos, y los indicadores pue-
den interpretarse con cono-
cimientos básicos de admi-
nistración rural.
Además, el visualizador tiene
secciones de ayuda para na-
vegar los diferentes menús
y notas metodológicas que
detallan el cálculo de cada
indicador.
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CoMErCio

EL Trigo EMpLEA A 400 MiL pErSoNAS EN TodA Su CAdENA

Es récord la industrialización de maíz
Hasta octubre, la mo-

lienda de maíz (crus-
hing) se ubicaba en el nivel
récord de 5,4 millones de
toneladas, es decir que el
acumulado de choclos des-
tinados a la industria desde
el inicio de la campaña im-
plicó un volumen 10% ma-
yor al molido el año pasado
a la misma fecha.
La información la dio la Bolsa
de Comercio de Rosario que
detalló que, del total, 3 millo-
nes de toneladas fueron des-
tinadas a la producción de
balanceados, mientras que 1
millón se destinó a la molienda
húmeda.
La BCR informó que la in-

dustrialización de la soja creció
10% en lo que va de la cam-
paña comercial 2020/21 de
la oleaginosa al alcanzar las
27 millones de toneladas de
grano procesado.
En rigor, la soja molida se
posicionó en 27,06 millones
de toneladas entre abril y oc-
tubre, que si bien superó en
2,5 millones de toneladas a
la campaña 2019/20, se ubicó
como la tercera más baja en
volumen de las últimos siete
ciclos comerciales.
Por otra parte, el alto por-
centaje de procesamiento re-
salta también en el hecho de
que esta campaña “la cosecha
de grano no ha sido de las

más elevadas, sino todo lo
contrario”, ya que el volumen
cosechado se ubicó en 45
millones de toneladas, “la se-
gunda menor marca de los
últimos nueve años”, remarcó
la BCR.
Es por eso que si se toma
en cuenta el total industriali-
zado sobre el volumen cose-
chado, se concluye en que el
crushing alcanza el 60% de
la producción, la segunda ma-
yor proporción de la última
década.
“En ambos casos se trata del
mayor volumen acumulado a
la fecha en comparación con
años anteriores”, concluyó la
BCR. 

◘ La cadena triguera genera 387.459 em-
pleos en Argentina, lo que representa 1 de
cada 10 empleos agroindustriales. La mayor
parte se encuentran en la industria molinera
y en la fabricación y comercialización de
los productos elaborados en base al cere-
al.
Son estimaciones de la Bolsa de Comercio de
Rosario para el segundo trimestre de 2021, lo
que representa 11,6% del total de empleos ge-

nerados por todas las cadenas agroalimentarias
argentinas y el 2,4% del empleo total en Ar-
gentina en ese período.
La etapa que mayor empleo genera es la de
comercialización, con un total de 147.147 pues-
tos de trabajo, equivalente al 38% del empleo
total de la cadena. Además, esto representaría
el 15,6% del total de empleos generados en la
etapa de comercialización de todas las cadenas
agroalimentarias en conjunto.



Sección SALUD
CHAZÓN

Entregaron una nueva unidad de traslado al Centro de
Salud Municipal

Fue identificada por primera vez el 24 de no-
viembre en Sudáfrica, pero ya hay casos en
Países Bajos, Australia, Alemania, Israel, Hong
Kong y Reino Unido y según los científicos es
muy probable que se encuentre en muchos
países más.

Y a las puertas de la Navidad, esta nueva va-
riante ha elevado la alerta por el coronavirus y
varios países toman medidas para intentar blin-
darse contra la nueva variante por el temor de
que su propagación se convierta en un nuevo
obstáculo en la lucha contra la pandemia.

La Municipalidad de
Chazón hizo entrega
al dispensario local

de la flamante ambulancia
de traslados.
El acto estuvo encabezado
por el intendente municipal,
Robert Meichtri, junto al se-
cretario de Coordinación Te-
rritorial de la Provincia de Cór-
doba, Ángel Bevilacqua y el
director de salud local, Nelson
Martini.
La unidad de traslado 0km,
es una Renault Kangoo, equi-
padas con cardiodesfibrilado-
res portátiles, entre otros ele-

mentos médicos.
La inversión surge de la pro-
pia comuna y del Fondo Com-
plementario para Municipios,
Comunas y Comunidades Re-

gionales.
La idea es sumarla como un
recurso estratégico para re-
forzar la atención primaria de
salud.

Ómicron: La nueva variante que preocupa al mundo
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E l Ministerio de Salud
informa que comenzó

un relevamiento de los cen-
tros sanitarios de toda la
provincia, en el marco de
la implementación de los
planes Maestros de inver-
sión del programa redes
de Salud del Ministerio de
Salud de la Nación.
Esta estrategia de releva-
miento en terreno y recopi-
lación de información alcanza
a todos los establecimientos
públicos con y sin interna-
ción, dependientes de la Na-
ción, la Provincia y los mu-
nicipios.
El objetivo es actualizar la
información de infraestructura
hospitalaria y equipamiento
sanitario de estos estableci-
mientos de salud del primer,
segundo y tercer nivel de
atención que conforman el
subsistema público.
Con la confección de un
diagnóstico de situación de

cada efector de salud, se
proyecta estimar una inver-
sión en equipamiento e in-
fraestructura que permita re-
cuperar la capacidad insta-
lada y proyectar las inver-
siones requeridas en base
a la efectiva prestación de
servicios.

pLAN MAESTro dE
iNvErSiÓN

Los Planes Maestros de In-
versión tienen como objetivo
aplicar un modelo de análisis
para entender y evaluar la
capacidad de respuesta de
la red de establecimientos
de salud pública y la deman-
da de prestaciones de cada

lugar.
Además, permite generar
una herramienta para opti-
mizar la toma de decisiones
que respondan a las nece-
sidades sanitarias de una
manera eficiente y desde
una visión integral, en base
a la organización de los ser-
vicios en redes que integran
los diferentes niveles de aten-
ción.
Este plan contempla tanto
la recopilación de información
estadística, epidemiológica
y de prestación y servicios
de los diferentes efectores,
como base para este rele-
vamiento en terreno de los
establecimientos del subsis-
tema público.

relevan centros sanitarios de toda
la provincia


